
Protokoll GV Ehemaligenverein SH vom 15.3.2024 im St. Konrad

1. Begrüssung
Thom begrüsst 13 Stimmberechtigte und 5 ScharleiterInnen

2. Wahl StimmenzählerInnen
Annschi Zimmermann und Peter Rüegg einstimmig zu Stimmenzählern gewählt

3. Protokoll 23
Einstimmig angenommen und Vorstand für Einsatz verdankt

4. Rückblicke
1. Ehemalige

weihn. Spaziergang abgesagt
APS: kann man sich als FahrerIn/KöchIn melden
Wanderung ins Buchberghaus war sehr cool
Halloweenparty mit Aktiven hat sehr gut geklappt

2. Aktive
◦ Jan erzählt, was alles gelaufen ist
◦ Jetzt JUBLA-Scharen, noch zwei: Koni und St. Maria
◦ KinderPfila in Beggingen mit vielen Kindern war sehr cool
◦ neue Kleidung mit neuem Logo
◦ Kala: 2 Jubla-Scharen gehen zusammen ins Lager, folglich immer ein Kala. Das 

soll so bleiben
◦ Verabschiedungen von Devi und Urs

5. Finanzen
◦ Jassturnier erst im Januar verrechnet, darum ein Jahresgewinn von 488.83. Im 

Januar 2024 kamen dann die Quittungen, daher war der Gewinn 2023 ca 30.00. 
Wird dann nächstes Jahr ersichtlich

◦ Webseite wieder getrennt von Aktiven, da die jetzt bei Jubla Schweiz sind. Da 
wir als Ehemalige Bedürfnisse haben, die über die Jubla-Server nicht gedeckt 
sind, sind wir wieder eigenständig, das verursacht Kosten. Wir sind über die Seite 
der Aktiven aber immer noch auffindbar

◦ Peter Rüegg (Revisor) bestätigt mündlich noch einmal, dass alles i.O. ist
◦ Unser Vermögen wächst, obwohl wir das nicht möchten
◦ Bettina fragt, ob wir nicht Leitenden die Süssgetränke am Küti bezahlen könnten. 

Thom sieht uns nicht als Geldgeber. Martin meint, wir könnten 40-50 
Franken/Leitungsperson für die Übernachtung am LfT bezahlen. Jan sagt, dass 
niemand des Geldes wegen nicht an den LfT käme, das sei also nicht zwingend 
nötig. Thom schlägt vor, dass wir das Thema, wie wir als Verein die Aktiven 
unterstützen können, an einer Sitzung mit Kalei und Scharen diskutieren sollten. 
Die GV findet, dass es grundsätzlich gut wäre, die Aktiven zu unterstützen, um 
die Wertschätzung zu zeigen.

◦ Revisorenbericht: Rechnung i.O.
◦ Rg 2023 wird einstimmig von der GV angenommen und der Vorstand entlastet
◦ Budget 2024: Njublatt soll wieder 2x jährlich erscheinen, wir unterstützen das.

6. Wahlen
Dylan Merkli wird die Kalei im Vorstand vertreten. Da er arbeitet, wird er in 
Abwesenheit einstimmig in den Vorstand gewählt.

7. Ausblicke



1. Ehemalige
◦ 1. Do/Monat: Stammtisch
◦ 14.9. Grillplausch Engeweiher, am Abend, nach Jubla-Tag
◦ Unterstützung APS: 4.5. und 16.11.
◦ kein Grossevent dieses Jahr, dafür an Welti- und Bunkerparty dabei
◦ 7.12. Jassturnier

2. Aktive
◦ Neu 1st Friday (soll Altstadt attraktiver machen)
◦ Ufla: Uffahrtslager für LeiterInnen (Pendant zu Pfila, da dieses jetzt mit Pinggel, 

aber ein Tag länger)
◦ letztes Seifenkistenrennen im Chalffental, da die Strasse zurückgebaut werden 

muss. Neue Strecke wird aktiv gesucht, mehrere Kandidaten
◦ Jubla St. Maria arbeitet enger mit Quartierverein Breite zusammen (übernehmen 

an Anlässen Kinderbetreuung
◦ Aktive möchten von uns Hilfe erhalten in Form von Empfehlungen, oder dass wir 

unsere Kinder in Jubla schicken
8. Varia/Anträge

◦ Wir sind jetzt Mitglied des nationalen Netzwerkes Ehemalige Jubla und sind als 
Verein Kollektivmitglied (eine Stimme für den Verein). Man kann aber auch als 
Privatperson dort Mitglied werden, so hätten wir mehrere Stimmen

◦ 29.3.25 GV des nationalen Netzwerkes, wahrscheinlich in SH, Rahmenprogramm 
wird von nationalen Verein geplant…

◦ Engere Zusammenarbeit mit Hüttenverein soll geprüft werden. Momentan nicht 
akut, aber Thom Menet denkt, dass es bis in 5, 10 Jahren wieder schwierig mit 
Mitgliedern/Vorstandsmitgliedern werden könnte. Mitgliederzahl im Hüttenverein 
stagniert (wenig neue), resp. schwindet (da die Älteren sterben)

◦ offenbar ist es schwierig, Leute zu motivieren
◦ rege Diskussion an der GV. Grundsätzlich sollen die Aktiven entscheiden, was sie 

mit der Hütte wollen. Ist sie noch nötig? Dann müssen wir etwas unternehmen. 
Wenn nicht, ist es fraglich, ob wir etwas machen sollen

◦ Entscheid: Aktive diskutieren und melden sich bei uns. Unser Vorstand in Person 
von Thom Zehnder verfolgt das weiter mit Thom Menet

Löhningen, 16.3.24
Patrick Stoll


